



► **VOLEIBOL - Segunda División Femenina**

CLARO TRIUNFO DEL EQUIPO DE LA UNIVERSIDAD

El equipo femenino de voleibol de la Universidad de Salamanca iniciaba ayer el año deportivo y lo hacía con una clara victoria frente al Autobuses Herrera de Miranda de Ebro. El conjunto salmantino, que ha empezado la temporada de forma arrolladora a pesar de que durante los primeros partidos los disputó casi todos fuera de casa, no dio opción a sus rivales y se llevó la victoria con un claro 3-0. El primer set acabó con un 25-17 y todavía más contundentes fueron los dos últimos sets, el segundo por 25-12 y el tercero, por 25-13. Con este triunfo, las universitarias acumulan ya siete triunfos, mientras que solo han encajado una derrota, demostrando su categoría a pesar de las novedades que presentaba este año la plantilla. Las salmantinas, que no juegan en una categoría mayor al haber tenido que renunciar a la plaza en Primera División por cuestiones logísticas y económicas, están demostrando tener capacidad para jugar más arriba.